



6/3 観光客の皆さんを花でおもてなし ～グリーンアベニュー通り花植え～

▶参加者が心をこめて植えた花を見に、通りを歩いてみませんか



宮内交差点から池黒池付近までの約1.8kmの区間のグリーンアベニュー通りの花壇に、マリーゴールドの花の苗約1,800株を植えました。観光客が多く通る道路をきれいな花でもてなそうと、春と秋の年2回実施していて、強い日差しの中、グリーンアベニュー地域振興会の皆さん、地域住民や通りを通学路にしている一小的児童など75人が参加し、作業に汗を流しました。植栽後は、花苗をもらえるジャンケン大会や消防署の見学会が行われました。

6/3 凜と咲くハナショウブの美しさ ～助丸区花菖蒲祭～

▶助丸区花菖蒲園には、毎年市外からもたくさんの方が訪れます



助丸区花菖蒲愛好会は助丸区花菖蒲祭を開催しました。満開となった25種類・約3千株のハナショウブを眺めようと多くの人でにぎわった会場では、荒尾太鼓・フラダンス・ひょっとこ踊りなどのアトラクションを楽しみながら、カレー・焼きそばなどの食品バザーに舌鼓を打つ人の姿が見られました。また、地元農産物や切り花の販売も人気を集めていました。夜のライトアップでは、ホテルの飛翔も見られ、来場者は幻想的な初夏の夜を楽しんでいました。

6/4 健康づくりで「ゲンキ100%」 ～健康福祉まつり～

▶こども薬剤師体験。初めての経験に興味津々で取り組みました



健康福祉まつりを文化センターで開催しました。普段意識しない健康や福祉について知ること、健康づくりへの意識を高めようと、3,200人が来場し、専門医相談、歯科、栄養相談、物忘れ度チェックなど多くのコーナーに立ち寄っていました。野中さん（荒尾）は、「親子ともに健康な生活をしたいですね」と話しました。大ホールでは子どもから大人までがさまざまなアトラクションを披露し、タレント山内要さんの講演会にもぎわいを見せていました。



1. 健康体操で体づくり 2. 保健医療福祉功労者表彰 3. アトラクションでは、子どもたちの力強い踊りに観客は魅了されていました 4. 熊本地震の経験を踏まえ、防災に関する講演会が催されました 5. ピロティでは、パズルが開催され、フランクフルト、カレー、焼き鳥などを楽しむ人の姿が多く見られました



地域の活動 掲示板

万田公園前花壇除草作業



井手川地区協議会

清里小の桜の木伐採



清里地区協議会

鯉のぼり・矢旗の収納



平井地区協議会

万田中央地区除草作業



万田中央地区協議会

夕方市（ポニーの乗馬体験）



二小元気会

ひまわり大作戦



緑ヶ丘地区協議会

100歳 おめでとうございます



星下カヲルさん（岱洋中）

5月24日に100歳の誕生日を迎えられました。手先が器用で、子どもたちの洋服や日用品の手作りはお手のものでした。ハーモニカなどの楽器や歌も得意で、学校でよく独唱をさせられていたそうです。土いじりも好きで身体が動けた最近まで楽しんでいました。健康の秘訣は、「何にでも興味を持って一生懸命すること」と話されていました。

6/14 歩行者などの安全確保にもつながる ～国道389号打越・市屋区間開通～

▶市屋ガードの歩道からは、有明海の眺望を楽しむこともできます



国道389号（打越・市屋区間）の開通に伴い、開通式を行いました。この道路は「荒尾海岸線」として県により整備が進められ、隣接する道路の交通渋滞の解消や歩行者・自転車利用者の安全確保が期待されます。式典で浅田市長は、「交通利便性の向上、安全な生活環境の形成のみならず、物流路線や緊急輸送路線としての役割も果たし、市のまちづくりに貢献します」と述べ、来賓のあいさつに続き、関係者でテープカットをして開通を祝いました。